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La scelta di essere libera
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La scelta di essere libera
In collaborazione con la rete antimafia di Brescia, venerdì 26
novembre  2021  è  stato  proposto  un  incontro  legato  a  “i
percorsi di educazione civica”, sul tema della violenza contro
le donne.
Durante l’incontro l’onorevole Piera Aiello, dopo aver esposto
la  sua  storia,  ha  risposto  alle  nostre  domande,  dandoci
consigli per vivere in modo corretto e responsabile il nostro
futuro.
La  deputata  ci  ha  detto  che  non  dobbiamo  avere  paura  di
denunciare,  ma  prendere  spunto  da  molti  imprenditori  che,
quando la mafia ha chiesto loro il pizzo, si sono rivolti alle
forze dell’ordine.
Riportiamo di seguito alcune frasi sulle quali riflettere,
pronunciate dall’ospite, che hanno particolarmente catturato
l’attenzione di noi ragazzi.

“La morte è troppo facile, assumersi le responsabilità meno”

“Meglio una brutta verità che una bella bugia”

“Bisogna rimanere vivi per capire quello che si è fatto e
pagarne le conseguenze”

“Bisogna avere le idee chiare nella vita”

“I  miei  genitori  mi  hanno  insegnato  a  dare  rispetto  per
pretenderlo e ad   essere onesta e pura in un mondo disonesto
ed impuro”
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Le domande che le abbiamo posto
Cosa ha provato o pensato dopo aver denunciato?
“Ho provato rabbia perché, quando andavo a testimoniare nelle
carceri,  vedevo  persone  rinchiuse  che  potevano  essere
migliori”.
Ci può dare dei consigli per essere forti come lei nella vita?
“Nella vita bisogna avere le idee chiare, dovete seguire due
esempi di vita che ogni giorno ci stanno accanto: i professori
e gli insegnanti. Essi vi mostrano come comportarvi e grazie
ai loro consigli potete vivere in modo onesto, diventando
anche voi esempi di vita”.
Com’è cambiata la sua vita in seguito all’assegnazione di una
scorta?
“La mia vita è cambiata molto: “i miei angeli” mi affiancano
ovunque e in ogni momento, eccetto quando sono a casa. Vivere
con la scorta non mi rende tanto libera, ma mi sono comunque
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affezionata a loro tanto che sono per me dei figli e io la
loro mamma”.

Alcuni di noi, prima di incontrare Piera Aiello, pensavano di
ascoltare la solita storia di una donna che, dopo aver vissuto
eventi drammatici, si reca nelle scuole raccontando la propria
esperienza, per sensibilizzare le menti dei giovani.
Non è stato affatto così: abbiamo avuto modo di incontrare una
persona  che  ci  ha  dato  dei  consigli  di  vita  preziosi,
rispondendo al contempo alle nostre domande. Per noi studenti
è  stato  un  incontro  partecipe  ed  attivo,  interessante  ed
emozionante, che ci ha dato l’opportunità di confrontarci con
una deputata, una testimone di giustizia da 30 anni, una donna
che ha imparato molto dalla vita. Con lei il destino è stato
duro e grazie alle sue esperienze può illuminarci, aiutandoci
ad  essere  forti  e  coraggiosi  anche  noi  nelle  situazioni
difficili.

Le classi 2ªK e 2ªA
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Music  and  Movies:  can  we
learn English?
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Chi l’ha detto che imparare una lingua debba richiedere noia e
stress? Il corso tenuto nell’ultima settimana di agosto dal
prof. Alves, con la collaborazione e la partecipazione del
prof. Caioli, ha dimostrato il contrario: si può imparare una
lingua  o  migliorarne  la  conoscenza  divertendosi  e
rilassandosi. Per giorni, infatti, una quindicina fra ragazzi
e ragazze, alunni del nostro istituto, si sono ritrovati la
mattina  per  seguire  il  corso  R-estate  al  Cerebotani
potenziando l’inglese nel laboratorio informatico. Lo scopo
delle trenta ore del corso era di implementare soprattutto la
conoscenza  dell’inglese  parlato  attraverso  l’ascolto  di
canzoni e la visioni di film in lingua originale. Così in
serene mattinate sono state ascoltate canzoni contemporanee,
come la struggente Lost boy o evergreen come l’immortale Sound
of silence. I partecipanti al corso non si sono limitati ad
ascoltare le canzoni sviscerandone i testi, ma sono stati
spinti  a  scatenare  la  loro  creatività,  rielaborando  le
canzoni, proponendo testi alternativi, sostituendo le parole
originali con sinonimi; sotto la sapiente guida del prof.
Alves, inoltre, hanno approfondito alcune tematiche storiche o
sociali  inerenti  ai  brani  ascoltati,  come  ad  esempio  la
questione irlandese legata alla canzone degli U2 Sunday Bloody
Sunday,  scritta  per  ricordare  l’uccisione  di  undici
manifestanti irlandesi ad opera dei paracadutisti inglesi. Ma
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c’è dell’altro: grazie alla presenza di ottimi musicisti fra i
docenti e i partecipanti si è cantato insieme What a wonderful
world (con tante scuse a Louis Armstrong e anche ai Ramones).
Esaurita la parte musicale siamo passati alla visione dei
film, cominciando da un classico come Dead poets society, con
Robin  Williams  nei  panni  del  carismatico  professor  John
Keating e proseguendo con film più recenti come In time o film
di  grande  impegno  civile  nonché  di  alto  livello  come
Mississippi Burning. Anche in questo caso la visione del film
non è stata solo un mezzo di miglioramento dell’inglese ma
anche un pretesto per approfondire tematiche storico sociali.
Naturalmente  i  ragazzi  sono  stati  sollecitati  ad  una
partecipazione attiva discutendo – rigorosamente in inglese e
senza pronunciare una parola in italiano pena un’occhiataccia
del prof. Alves – sul film e sulle tematiche affrontate. I
dodici alunni e le tre alunne partecipanti hanno lavorato in
maniera seria e partecipe, creando un bel gruppo collaborativo
e divertito, tanto più ammirevole in quanto i ragazzi hanno
sacrificato le ultime mattine estive per tornare in anticipo
fra le mura scolastiche ma come ha detto uno di loro “se la
scuola fosse tutta così sarebbe un piacere!”. A volte imparare
può essere divertente.

Who  said  that  learning  a  language  must  be  boring  and

https://magazine.cerebotani.it/wp-content/uploads/2021/09/a7ce819c-e2e9-405b-9798-d465a6ab8a92.jpg


stressful? The course held in the last week of August by prof.
Alves,  with  the  collaboration  and  participation  of  prof.
Caioli, has shown the opposite: you can learn a language or
improve your knowledge while having fun and relaxing. For 9
days, in fact, about fifteen boys and girls, pupils of our
school, met in the morning to follow the “R-Estate” course at
Cerebotani, improving their English skills in the computer
lab.  The  aim  of  the  thirty  hours  of  the  course  was  to
implement  above  all  the  knowledge  of  spoken  English  by
listening  to  songs  and  watching  films  in  the  original
language.
This way, for a few quiet mornings contemporary songs were
listened to, such as the touching Lost boy or timeless songs
such as the immortal Sound of Silence. The participants in the
course  did  not  just  listen  to  the  songs  and  examine  the
lyrics,  but  were  encouraged  to  unleash  their  creativity,
reworking the songs, proposing alternative lyrics, replacing
the original words with synonyms; under the wise guidance of
prof. Alves, we also explored some historical or social issues
inherent to the songs we heard, such as the Irish question
linked  to  the  U2  Sunday  Bloody  Sunday  song,  written  to
remember the killing of eleven Irish activists by British
paratroopers. But there’s something more to say: thanks to the
presence  of  excellent  musicians  among  teachers  and
participants, What a wonderful world was sung together (with
many  apologies  to  Louis  Armstrong  and  also  to  the
Ramones). Once the musical part was consumed, we moved on to
watching  films,  starting  with  a  classic  like  Dead  Poets
Society, with Robin Williams in the role of the charismatic
professor John Keating, continuing with more recent films such
as In Time or films of great civil commitment as well as high-
level such as Mississippi Burning. In this case too, watching
the film was not only a means of improving English but also a
pretext for deepening historical and social issues. Naturally,
the  students  were  encouraged  to  actively  participate  by
discussing – strictly in English and without uttering a word
in Italian, under penalty of a dirty look from prof. Alves –



on the film and on the issues addressed. The twelve boys and
three  girls  worked  in  a  serious  and  participatory  way,
creating a nice collaborative and fun group, all the more
admirable as the students sacrificed the last summer mornings
to return early within the school walls but as one of them
said:  “if  the  school  were  all  like  this  it  would  be  a
pleasure!”. Sometimes learning can be fun.

proff. Ricardo Alves, Paolo Caioli

Il Cerebotani su TeleTutto
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Il  video  del  passaggio  in  TV  sul  canale  TeleTutto  della
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premiazione dello hackathon “GdB Da Vinci 4.0″, dove il nostro
Istituto  ha  capitalizzato  il  primo  e  il  secondo  posto,
nell’articolo completo sul Giornale di Brescia.

MTB: L’ORO IN FRANCIACORTA ad
uno studente del Cerebotani

Grande Filippo Baur!
Grande risultato per un nostro studente, Filippo Baur, della
classe  3N,  che  ha  svettato,  per  la  categoria  under  18,
raggiungendo il gradino più alto del podio, nella “Granfondo
Terre di Franciacorta Mtb”, con partenza ed arrivo ad Adrio.
Sempre primo attore nella sua categoria, Filippo ha ottenuto
questo prestigioso risultato grazie ad un intenso e costante
allenamento e con un atteggiamento giudizioso durante la gara.
Prova  che  impegno  e  ingegno  fanno  la  differenza,  cosi  da
essere dei vincenti.

Sicuramente,  ci  sentiamo  in  parte  di  condividere  questa
medaglia d’oro, pensando a tutte le uscite in mountain bike, a
cui  spesso  Filippo  era  ed  è,  ancora,  spesso  presente,
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organizzate dai prof.ri Bandera, Masetti, Migliorati, auspicio
di  potere  tornare  presto  ad  riorganizzare  l’evento  della
nostra Scuola: “Mtb Rookie Contest”, che già vide eccellere,
nella sua prima edizione, in modo anche benaugurante per la
sua carriera, proprio Baur.

Prof Domenico Marchione
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Ludendo  docere  (o  anche
cantando)
Il  professor  Alves  Araujo  Ricardo  ha  sperimentato  con
successo una ‘nuova’ forma di apprendimento nella classe 2ªQ
del liceo quadriennale, presso il nostro IIS Cerebotani, dove
insegna lingua inglese. Convinto sostenitore della teoria di
Chomsky,  ovvero  sulla  innata  potenza  comunicativa  del
linguaggio, ha coinvolto gli studenti in una lectio di inglese
attraverso  la  musica  e  il  canto.  Accompagnandosi  con  la
chitarra, coadiuvato da uno studente che suona il sassofono,
ha cantato con la classe la famosa canzone ‘Vincent’ di Don
Mclean (nota anche come “Starry night”), gli studenti dapprima
stupiti  e  poi  invogliati  dal  docente,  hanno  cantato
all’unisono il bellissimo pezzo musicale. Cio ̀ che colpisce
è la spontaneita ̀ e l’ottimo risultato ottenuto senza aver
fatto prove in precedenza. Il video rende certamente piu ̀delle
parole l’importanza della trasversalita ̀ nell’insegnamento-
apprendimento ma anche l’entusiasmo che gli studenti mostrano
se  adeguatamente  stimolati.  Ecco  allora  il  video  che
testimonia  questo  inedito  esperimento.  Buona  visione.

prof. Domenico Marchione

Il nostro Istituto stravince
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Il nostro Istituto stravince lo Hackaton GdB Da Vinci 4.0
portando  a  casa  il  primo  e  il  secondo  posto  nella
competizione.

Lunedì 24 maggio 2021 si è tenuta la premiazione nell’Aula
Magna.

Il Giornale di Brescia è ospite del nostro Istituto: presenta
il direttore del quotidiano, la dott.ssa Nunzia Vallini con il
presidente dell’Editoriale Bresciana, Pierpaolo Camadini:
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Interviene il presidente dell’AIB, il dott. Giuseppe Pasini:
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Quindi la parola al presidente di Fab Lab Brescia, Massimo
Temporelli, e al nostro Dirigente, il prof. Enzo Falco:
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La premiazione della seconda posizione, il team Hive:
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e la premiazione dei primi classificati al concorso, il team
TecnoÉlite:
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Infine la foto di rito dei docenti che hanno seguito i team
vincitori, il prof. Leonardo Capone per gli Hive e il prof.
Paolo Rossi per i TecnoÉlite, con il dirigente:
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Altro sul sito del Giornale di Brescia, la pagina del Giornale
di Brescia sullo Hackaton Da Vinci 4.0 2021

la redazione

Tecnicamente 2021
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Progetti  presentati  dal  nostro
Istituto

Duckma (Mazzano): “Chrono race” (periti informatici)
Federico Frigerio, 5ªF
Nicolò Ghinatti, 5ªH
Maksymilian Le, 5ªE
Lorys Mutti, 5ªF
Cheema Sukhvir Singh, 5ªF

Cavagna  (Calcinato):  “Sistemi  di  pesatura”  (periti
elettronici/automazione)

Davide Borlini
Paolo Colombo
Stefano Paletti
Luca Samuelli

3A  (Lonato):  “Conta  pezzi  automatico”  (periti
elettronici)

Luca Mutti
Andrei Ionut Nistor

Tovo Gomma (Calcinato): “Definire una metodica per il
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reometro” (periti cimici)
Matia Salvadori
Alessia Singh

CPM  Manifold  (Paitone):  “Visualizzatore  3D”  (periti
informatici)

MirKo Dolcera, 5ªE
Matteo Stefani, 5ªF

ATL  Abrasivi  (Montichiari):  “Atl  connection”  (periti
informatici/chimici)

Martina Morabito
Francesca Perfetto
Samuele Visser, 5ªF

Cavagna  (Calcinato):  “Dew  point  sensor”  (periti
meccanici)

Francesco Garbelli, 5ªM
Samuel Salihi, 5ªM
Manpreet Singh, 5ªM
Lorenzo Verzeletti, 5ªM

In dettaglio alcune notizie sui singoli progetti

DuckMa – Chrono Race

Cavagna – Sistemi di pesatura

3A – Conta pezzi automatico

Tovo Gomma – Reometro

CPM Manifold – Visualizzatore 3D

ATL Abrasivi – Atl connection

Cavagna – Dew point sensor



La giuria
Rubinetterie Bresciane Bonomi S.p.A.

green  company  lombarda  nel  settore  della
produzione di valvole

Cembre S.p.A.
principale  produttore  italiano  e  tra  i  primi
produttori  europei  di  connettori  elettrici  a
compressione  e  di  utensili  per  la  loro
installazione

L.M. Lavorazioni Metallurgiche s.r.l.
Metalprint S.p.A.

Metalprint  is  a  custom  manufacturer  of  brass,
aluminium, and copper forgings

Cometal Engineering
Extrusion,  casthouse  and  packing  lines  for
aluminium sector

Il progetto scelto dalla giuria è:

Dew point sensor

A loro e a tutti i partecipanti, anche per il grande impegno
profuso  per  portare  a  termine  i  progetti,  vanno  i  nostri
complimenti.  E  chissà  che  qualcuno  non  vinca  anche  una
proposta di assunzione giusto dopo il diploma.

i docenti tutor



Anche quest’anno si è svolta la consueta edizione del progetto
Tecnicamente in collaborazione con Adecco e le aziende del
territorio.  Tuttavia,  se  l’anno  scorso  il  Dipartimento  di
meccanica  aveva  partecipato  organizzando  quattro  gruppi  in
altrettante  aziende  diverse,  quest’anno,  a  causa  della
pandemia, solo la ditta Cavagna si è resa disponibile alla
collaborazione in questo progetto.
Gli  studenti  Samuel  Salihi,  Lorenzo  Verzeletti,  Manpreet
Chatta  e  Francesco  Garbelli,  che  ho  avuto  il  piacere  di
coordinare,  hanno  partecipato  con  entusiasmo  e  forte
interesse; sin dai primi incontri hanno mostrato la voglia e
il desiderio di mostrare tutte le loro competenze maturate e
acquisite con impegno e costanza nei cinque anni trascorsi
all’istituto Cerebotani.
Il giorno della presentazione mi sono connesso in ritardo
poiché  volevo  terminare  una  lezione  di  un  argomento  che
ritengo  importante  in  una  classe  seconda,  ma  mi  sono
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presentato  alla  videoconferenza  esattamente  in  tempo  per
assistere alla presentazione dei miei studenti.
All’evento  hanno  partecipato  i  gruppi  dei  Dipartimenti  di
chimica,  elettronica,  informatica,  meccanica,  le  aziende
aderenti al progetto, e anche alcune aziende esterne invitate
da  Adecco  per  costituire  la  giuria  giudicante  la  miglior
presentazione.

Durante l’attesa della valutazione dei lavori dei vari gruppi,
io e i miei studenti riflettevamo sull’esperienza dell’anno
scorso e all’ottimo lavoro svolto dagli studenti grazie al
quale meritarono di vincere, e non pensavamo minimamente di
poter ripetere quel momento anche quest’anno. Invece, è stata
grande  la  sorpresa  quando  la  giuria  ha  voluto  premiare
l’impegno  e  il  merito  del  nostro  gruppo  dichiarandoci
vincitori di questa edizione. In serata il responsabile del
personale di Cavagna ci ha inviato una mail in cui ci ha
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ringraziato del lavoro svolto e si è complimentata per il
risultato ottenuto.
Sono molto soddisfatto di aver partecipato anche quest’anno a
questa edizione del progetto Tecnicamente e di aver vinto per
la seconda volta consecutiva, ma sono ancora più soddisfatto
per aver contribuito ad avvicinare gli studenti alle aziende e
aver dato modo a loro di esprimere a professionisti esterni le
loro abilità e competenze.

prof. Emanuele Zamboni

Incontro con LegAmbiente
Il giorno 15 maggio 2021, sia da remoto che in presenza,
diverse classi del nostro Istituto hanno potuto partecipare
all’incontro  di  Educazione  Civica  sul  tema  “Conoscere  il
Territorio”,  con  gli  interventi  dei  responsabili
dell’Associazione  LegAmbiente,  Comitato  Sos  Terra  ed
Ecovolontari  del  circolo  di  Montichiari.  Trattasi  di
associazioni  senza  fini  di  lucro,  fatte  di  cittadini  e
cittadine che hanno a cuore la tutela dell’ambiente in tutte
le sue forme, la qualità della vita, una società più equa,
giusta  e  solidale.  Tante  battaglie,  quindi,  per  un  mondo
migliore,  combattendo  contro  l’inquinamento,  l’illegalità  e
l’ingiustizia per la bellezza, la tutela, la qualità delle
nostre vite. Auspichiamo, anche con questi eventi, un futuro
migliore,  soprattutto  per  il  nostro  territorio  bresciano,
maglia nera in Europa per inquinamento ambientale.
“La provincia di Brescia, capitale del tondino, nota per la
metallurgia e l’acciaio (oltre che per le fabbriche d’armi
della Val Trompia), si è ritagliata una nuova specializzazione
industriale,  lo  smaltimento  dei  rifiuti”,  da:  “Mala-Terra,
come  hanno  avvelenato  l’Italia”,  libro  della  giornalista
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Marina Forti. I dati parlano chiaro: nel territorio bresciano
sono trattati ogni anno circa cinque milioni di tonnellate di
rifiuti  speciali  (includendo  gli  impianti  di  recupero,
demolizione,  rottamazione,  trattamento  di  vario  genere  e
incenerimento) mentre quasi due milioni sono stati depositati
in discarica, circa il 70% del totale smaltito in tutta la
Lombardia.
Che dire? Speriamo che le nuove generazioni siano capaci di
garantire un salto di qualità nella protezione della salute e
dei  beni  naturali  rispetto  alle  precedenti.  D’altronde,
citando lo scrittore Josè Ortega: “Io sono me con il mio
ambiente e, se non preservo quest’ultimo, non preservo nemmeno
me stesso”

Prof. Domenico Marchione

Un anno in Polonia
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My name is Dario, I’m a 17 year-old student from Italy, and I
had  the  amazing  opportunity  of  spending  the  school  year
2020-2021 abroad.
I embarked on this journey almost by chance: one day a friend
of mine asked me to go with her to this meeting organised by
Intercultura, where they would talk to anyone interested about
these experiences abroad that they organise for students. I
had almost forgotten that a woman from this association, a
couple of weeks before, had talked to us about this meeting
during a lesson in school. I was curious and had nothing
better to do, so I decided to go.
As soon as I heard the volunteers that previously went on
exchange talk about their experience, I was hooked and I knew
I wanted to spend my 4th year of high school in another
country.
Fast-forward through all the selection process, at the end of
June I found out I was going to Poland, and later on I got
information on my family and where they lived, and that is
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near the center of Krakow. Needless to say I was very lucky to
end up in such a beautiful city, and to this day, whenever I
go outside, I remind myself of how grateful I am to be living
here, and even after almost 7 months I am definitely not
taking it for granted. This is one of the things that the
exchange taught me.
And there are many more: now I have a deeper understanding of
what culture is, I realised how little I actually know about
the world around me, and meeting with other students from all
over the world helped me find out more and more.
Moreover, here I value my days a lot more, cause I know they
are going to finish, so I do my best, together with the other
exchange  students,  to  fill  them  with  something  new  and
interesting,  trying  to  spend  less  time  doing  “ordinary”
things. We spent a lot of days just exploring Krakow, visiting
every place we found was unique, going outside the city, in
nature, and this taught me that you don’t need to be on
vacation to be a tourist. Even if you don’t live in a big
city, it’s easy to find something to visit in your surrounding
area, and this can turn an ordinary sunday into an exciting
day out with your friends, seeing new places and finding out
more about the region where you live.
In addition, this year abroad is an experience that can really
improve yourself, making you more responsible and independent.
And on top of all of this, it’s just great fun to meet so many
new  and  different  people,  visiting  a  new  country  and
discovering  more  and  more  about  their  culture.
One of the hardest challenges I faced was definitely language.
Poland has one of the most difficult languages in the world,
and in addition to that, since school lessons are online, I
didn’t  have  the  possibility  to  go  to  school  and  meet  my
classmates and teachers in person. This took me away around 30
hours every week, where I would’ve had the opportunity to
hear, and try to speak, this new language with real people,
and this massively delayed the process of learning. Luckily
AFS  Polska,  the  equivalent  of  Intercultura  in  Poland,
organised an online course of polish for exchange students



that really helped me, and now I got to a point where I’m able
to understand and speak normally in polish with friends and
family, but conversation on more specific topics is still out
of reach.
But  even  with  the  challenges  I  had  to  face,  like  the
impossibility to travel freely because of Covid, and despite
knowing  that  in  a  normal  situation  it  could’ve  been  much
better,  I  am  so  happy  with  how  my  exchange  is  going
nonetheless. A lot of people asked me why I decided to do it
in such times, but I had no choice, it was either exchange
during pandemic or no exchange at all, and since in Italy the
situation isn’t much better than here, it was really worth it
in the end.
In conclusion, taking part in this experience was by far the
best  decision  I  have  ever  had,  and  is  something  that  I
strongly recommend. Obviously it’s not something that anyone
could do, but in my opinion most people should at least inform
themselves on this topic, there are a lot of companies that
organise such things, and by finding out exactly how it works
you can understand if it’s something that you wanna do. If so,
I’m sure you won’t regret it.

Dario Bella, 4ª E
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